

Werbeagentur zieht in eigene vier Wände

Investition „abc Europe GmbH“ steckt eine halbe Million Euro in Gebäude am Alten Galgen

Montabaur. Der Rohbau am Alten Galgen steht. Im Sommer wird die Montabaurer Werbeagentur „abc Europe GmbH“ in die eigenen vier Wände umziehen. Bislang nutzt die Firma angemietete Büros im benachbarten Huf-Haus-Park. Voraussichtlich ab August werden die sieben Mitarbeiter des Unternehmens die neuen Räume im modernen Holzbau auf der gegenüberliegenden Straßenseite beziehen. Sven Orthey, geschäftsführender Gesellschafter der Agentur, steckt rund eine halbe Million Euro in das Gebäude mit 160 Quadratmetern Nutzfläche. Neben Büros entsteht hier ein moderner Präsentationsraum

Im Fokus stand laut Orthey der Gedanke des umweltbewussten Bauens. So achtete er bei der Auftragsvergabe auf einen möglichst hohen ökologischen Wert des Gebäudes. Die Innen- und Außen-

wände bestehen aus Holz, Holzfasern und Zellulose. Die großen Fenster sind überwiegend nach Süden ausgerichtet, um die solare Energie optimal auszunutzen. Zudem wird mit einer Fotovoltaikanlage auf dem Dach zusätzlich Energie erzeugt und ins Netz eingespeist. Der Einsatz einer Luftwasser-Wärmepumpe schont den Gebrauch der fossilen Rohstoffe.

Die ausführende Baufirma „Loth Haus“ kommt aus Niederelbert. So werden lange Transportwege vermieden und die Wirtschaft in der Region angekurbelt, freut sich Orthey. Das komplette Gebäude wird mit regional erzeugtem Ökostrom der Firma Mann versorgt.

Der 30-jährige Firmenchef hat die Agentur bereits vor neun Jahren gegründet. Nach seiner Ausbildung zum Drucker und Medientherapeut machte sich Orthey im März 2002 selbstständig. Quasi aus



Firmenchef Sven Orthey vor dem Rohbau der Werbeagentur „abc Europe GmbH“ im Industriegebiet Alter Galgen in Montabaur Foto: Thorsten Ferdinand

dem Kinderzimmer heraus wuchs sein Unternehmen von Jahr zu Jahr. Seit 2005 bildet er selbst aus und wurde 2010 von der IHK als Ausbildungsbetrieb ausgezeichnet. Nach Gründung der GmbH im De-

zember 2007 war schließlich klar, dass nun endlich auch ein eigenes Gebäude her muss. Nun freut sich das junge Team der Montabaurer Werbeagentur bereits auf die neuen Arbeitsplätze.